

# Russie : Auchan empêtré dans un nouveau scandale alimentaire

Le Monde.fr avec AFP | 04.08.2015 à 10h46 • Mis à jour le 04.08.2015 à 14h21



La chaîne française de grande distribution Auchan, très présente en Russie avec 88 magasins, fait face à un nouveau scandale sanitaire lié à la viande de cheval. Les autorités sanitaires russes ont annoncé, mardi 4 août, avoir identifié de la viande chevaline, mais aussi du bœuf et de la volaille, dans de la farce censée être à base de porc saisie dans les supermarchés de l'enseigne Auchan.

Ces analyses, annoncées par l'agence sanitaire Rosselkhoznadzor, interviennent après une série de contrôles, menée la semaine dernière dans les supermarchés de l'enseigne à Moscou et dans la région de Toula, au sud de la capitale russe.

Les autorités russes avaient déjà accusé Auchan de repousser de manière artificielle les dates de péremption et de ne pas respecter la réglementation dans le traitement des déchets alimentaires. Elles avaient alors indiqué avoir constaté que le distributeur utilisait de la volaille périmée pour des pizzas.